

【全校】夏休み明け集会

9月2日（月）は、台風10号の影響が心配されましたが、無事に前期後半をスタートすることができました。夏休み中は、大きな事故や事件がなく、元気に登校する生徒の姿が多くありました。ご家庭で、保護者の皆様がお子さんの姿を見届け、見守っていただけたおかげです。ありがとうございました。

1時間目には、夏休み明け集会を行いました。全校生徒を代表して、2年生の生徒が、「前期前半で身に付けた自信を糧に、前期後半でもできたことを続け、さらにできることを増やしていきたい。」と抱負を語りました。また、生徒指導主事からは、夏の全国高等学校野球選手権大会で宣誓をした選手の言葉「努力したとしても報われるとは限らない。しかし、努力しなければ報われることはない。」を取り上げた話があり、進路実現・自己実現に向かう気持ちを高めることができました。

2時間目には、夏休みに取り組んだ一課題の交流を行いました。自分の作品について語ったり、仲間の頑張りを聞いたりすることで、互いの取り組みを認め合う、温かい雰囲気、学級全体に満ちていました。

明日（3日）、明後日（4日）は、期末テストがありますが、夏休みに取り組んだ学習の成果に自信をもって、挑みましょう！

